



La investigadora y profesora, Diana Maffía, durante el acto de apertura del curso 2022-2023 de la Escuela de Doctorado de la UJI. C. A. D.

La UJI nombra 'honoris causa' a la docente Diana Maffía en la apertura de la Escuela de Doctorado

Reconoce su contribución en el ámbito del feminismo, la igualdad y los derechos humanos

C. A. D. CASTELLÓN

La Universitat Jaume I de Castellón invistió ayer como doctora *honoris causa* a la investigadora y profesora Diana Maffía por su contribución en el ámbito del feminismo, la igualdad y los derechos humanos en un acto en el que también se celebró la apertura del curso 2022-2023 de la Escuela de Doctorado.

En el acto, se hizo balance del cur-

so 2021-2022 de la Escuela de Doctorado, en la que se matricularon un total de 978 estudiantes en 22 programas. Además, se invistieron a un total de 51 nuevos doctores y doctoras que realizaron sus estudios e investigaciones durante los cursos 2019-2020 y 2020-2021.

A continuación, la directora del Instituto Universitario de Estudios Feministas y de Género Purifica-

ción Escribano de la UJI, Sonia Reverter Bañón, fue la encargada de pronunciar la *laudatio* en la que hizo un repaso de la extensa trayectoria de Diana Maffía y señaló que «es una gran persona, una gran mujer, una investigadora excelente, cuyo trabajo ha inspirado y continúa inspirando a muchas personas, especialmente mujeres, a conocer, a buscar las verdades».

En este sentido, añadió que es un testimonio de vida feminista que ha hecho que el conocimiento sirva a los valores de la igualdad y la libertad. «Diana Maffía representa la claridad en su compromiso, el valor de la verdad en diálogo, el compromiso con la labor principal del conocimiento que debería ser conocer el mundo para comprenderlo y mejorarlo», concluyó.